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    События октября 

Если  ВЫ  знаете интересные новости о школе, и эти 

новости не вошли в номер,  приходите к нам. Станьте 

корреспондентом нашей школьной газеты! 

Мне помогает хорошо учиться любовь к урокам. Мне нравятся уроки также, как и 

учиться. Мне нравится выполнять домашнее задание, ведь это проверка знаний, что 

очень важно для меня. Также меня поддерживают мои родители, что очень помогает 

мне.                                                                                                  Илья Панков 6 а класс 

 С 28 сентября по 2 октября прошли традиционные соревнования 
по волейболу учащихся 9-11 классов. Уже в разминке все ребята 
показали, что все настроены на победу и готовы бороться за каждое 
очко. Серьезный подход ребят к волейболу был виден уже с первой 
игры: каждый различными способами не давал упасть мячу на своей 
площадке. В этом году победителем соревнований стала команда 11 Б 
класса. Почетное 2 место заняла команда 9 А класса, а 3 место заняла 
команда 9 Б класса. По словам учеников, они получили заряд 

бодрости, массу положительных эмоций, а также укрепили командный дух в своих классах.  
Посвящение в кадеты и торжественное принятие присяги новичками 
кадетского класса для нашей школы – традиция. К этому времени 
ребята успевают прочувствовать всю важность и ответственность 
выбранного пути, привыкнуть к большим дополнительным нагрузкам. 
8 и 9 октября в отглаженной форме, подтянутые и сосредоточенные, 
учащиеся 5 – ых и 6-ых классов выстроились ровными рядами в 
спортивном зала школы. Этого дня долго ждали все – родители и 
педагоги, учащиеся-кадеты. 121 новоиспеченных 
представителей кадетского братства  пообещали с достоинством нести 
звание кадета, строго выполнять Устав школы, приказы командиров, дорожить честью класса, хорошо 
учиться, быть честным с товарищами и верно служить Отечеству. Ответственность и волнение юных 
кадетов передавалось всем присутствующим. Торжественность и полную серьѐзность происходящего 
подчѐркивало присутствие на мероприятии почѐтных гостей. Среди них Глава Агрызского 
муниципального района Азат Рустемович Валеев, первый заместитель Руководителя Исполнительного 
комитета Агрызского муниципального района Римма Ринатовна Гильмутдинова, начальник МКУ 
«Управления образования» Василя Гарафутдиновна Сафиуллина и представители Агрызского 
районного комиссариата. 

  «Сделай свой лэпбук», так называется библиотечный 
час проведѐнный с учениками 6 б класса для учащихся 
2 б класса. Газизова Вероника, Евлампиева Валерия, 
Тимергалеева Амелия и Акбашева Эллина подготовили 
и показали  ребятам мастер-класс по изготовлению 
лэпбука. На первом занятии девочки познакомили ребят 
с понятием лэпбук и показали их виды. На втором 
занятии мы с девочками провели практическую работу 
в группах. Учащиеся с девочками готовили лэпбуки по 
детским сказкам: «Крошечка-Хаврошечка», «Сказака о 
рыбаке и рыбке», «Гуси-лебеди», «Сестрица Алѐнушка 
и братец Иванушка».  В завершении занятия  ученики 2 
класса представили свои работы. Чтобы подготовить 

лэпбук ребята вспомнили героев сказки,  сказочные предметы, одежду героев, рисовали эпизоды. 
Данное занятие было полезным и познавательным для ребят. 

Что помогает мне хорошо учиться? 
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НАШИ УЧИТЕЛЯ  

ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ 

 ВНИМАНИЕ!  

НОВАЯ РУБРИКА  
ЧТО ПОМОГАЕТ МНЕ 

ХОРОШО УЧИТЬСЯ? 

В номере: 
- Галина Фѐдоровна, какой у Вас стаж работы? 

- Мой стаж 35 лет. 

- Сколько лет Вы работаете в школе? 

- В школе я работаю с 2004 года. 

- Легко ли быть преподавателем? 

- Легко быть преподавателем, если ты любишь 

свою работу, знаешь еѐ. 

- У Вас был такой момент, что хотелось бросить 

свою работу? 

- Был такой момент, но не из-за детей. 

- Если бы пришлось заново выбирать профессию, согласились бы 

Вы стать учителем? 

- Да. 

- Именно начальных классов? 

- Да, начальных классов, это для меня более ближе. 

- Как лучше помочь отстающим ученикам? 

- Понять их причину, что они не понимают. 

- Есть у Вас какая либо цитата, которая мотивирует вас? 

- «Учиться, учиться и еще раз учиться!».  

- Благодарю Вас, Галина Фѐдоровна, за искренние ответы, мы — 

ученики очень ценим ваш труд, вашу справедливость и мудрость. 

Вы с каждым днем делаете детей умнее. Благодарим Вас за беседу. 

Будьте счастливы и здоровы, пускай улыбка не сходит с вашего 

лица. 

                                     Беседу вела Вероника Газизова 6 б класс 

Корреспонденты: учащиеся МБОУ СОШ №2 

1. Гильманова А. 9 а 

2. Гимадеева А. 9 б 

3. Расторгуева А. 8 в  

4. Петухова А. 8в 

5. Газизова В. 6 б 

6. Евлампиева В. 6 б 

7. Акбашева Э. 6 б 

8. Тимергалеева А. 6 б 

9. Маганов П. 6 б  

10. Селеткова П. 6 б 

Редактор газеты Михайлова Э.И. 

НАШИ УЧИТЕЛЯ 

 Многие люди заканчивают педагогические институты и университеты, но не все из них работают 

преподавателями. Научиться общаться с детьми и понимать их, выучиться на «хорошего учителя» 

невозможно — для этого нужно иметь от природы такт, доброту, терпение, чуткость, справедливость, ум, 

душевность, отзывчивость и еще множество человеческих качеств.  

 Как же нам повезло, что наши  учителя обладают всеми этими достоинствами и являются примером 

для нас учеников!  В этом номере мы поговорим о наших учителях и побеседуем с ними, пусть наш 

разговор будет совсем коротким, но мы постараемся задать нашим педагогам интересные вопросы, чтобы 

узнать о них больше. В этом номере мы поговорим с нашей уважаемой Галиной Фѐдоровной Неклюдовой. 



3 страница 

ИЗ ИСТОРИИ школы 

(работа школьного 

музея) 

 7 сентября 1941 года директор школы Репин Павел Иванович издает свой последний приказ за 

№89: «В связи с призывом в РККА временно обязанности директора возложить на заведующий учеб-

ной частью т. Телицыну А.Г.» и уезжает на фронт. 

 Для учебных занятий в сентябре 1941 года школа переходит в здание средней школы №34 ст. 

Агрыз Казанской железной дороги (ныне Гимназия №1 г. Агрыз) .  В  одном здании располагаются 

коллективы двух школ, поэтому утверждается  трехсменный график  работы, требуется соблюдение  

дисциплины как с учащихся, так и с преподавателей. Невзирая на неслыханные трудности, учили 

строго. С 4 класса учащиеся сдавали экзамены (в приказах директоров они значатся как 

«испытания»).  Не сдавших не переводили.  

Согласно Приказа НКП РСФСР №390 при школе из числа учащихся старших классов создается груп-

па самозащиты. Начальником назначается ученик 10 класса Сапожников Виктор, политруком Созин 

Игорь. Группа самозащиты разбивается на звенья: Пожарное звено, Санитарное звено,  Химическое 

звено, звено охраны порядка. За обеспечение регулярных занятий группы назначается военрук Чер-

ныш Л.Д. На военное дело в 9, 10 классах добавляются часы за счет литературы и истории. Налажен 

выпуск общешкольной газеты. 

          Согласно распоряжения Отдела школ зимние каникулы для 7-10 классов в январе 1942 года бы-

ли отменены для проведения военно-физкультурных соревнований пионеров и школьников. Для под-

готовки команд к соревнованиям были проведены занятия по связи, по топографии, по противовоз-

душной и химической обороне, по физкультурной, стрелковой и санитарной подготовке. А после 3 

четверти были отменены каникулы для учащихся 5-10 классов.  

         (Продолжение в следующем номере).  Материал предоставлен учителем, руководителем 

школьного музея Фаридой Салимзяновной Ашрафзяновой.                                                                         

Продолжение. Начало в №1.  

"Нина. Девочка Шестой Луны" так называется книга Муни 

Витчер - Лунная волшебница - псевдоним современной 

итальянской писательницы, написавшей серию книг о девочке 

Нине и ее друзьях, в которых ей удалось создать удивительный 

мир реальности и сказочного триллера. Главная героиня, мадридская 

школьница по имени Нина, узнав о загадочной смерти своего деда, мага и алхимика, 

приезжает в Венецию и становится его наследницей. Михаил Мезинский завещает ей 

не только магическую Книгу и другие атрибуты магии и алхимии, но и главное дело своей жизни - 

спасение планеты Ксоракс, или Шестой Луны. Нина и ее друзья вступают в борьбу с Черным Магом, 

князем Карконом, и его приспешниками. Во второй книге серии школьница Нина вместе со своими 

друзьями Додо, Рокси, Ческо и Фьоре продолжает борьбу с Магом Карконом и его приспешниками, а 

также выполняет свою миссию по спасению планеты Ксоракс, которую завещал ей дедушка, Михаил 

Мезинокий, Белый Маг и алхимик. Для раскрытия Второй Тайны Нине и ее друзьям приходится с 

помощью магии перенестись в Древний Египет. У этой книги интересный сюжет,  она меня очень 

заинтересовала. Книга мне понравилась тем, что Нина никогда не сдаѐтся и помогает друзьям. 

Советую Вам прочитать, ребята.                                                                Мирослава Гребнева 4 а класс 

            ПРЕДЛОЖИ КНИГУ 

Учащиеся 6в класса. Фото сделано в 1938-1939 учебном году. Дети, которым 

пришлось учиться в суровые военные годы. В этом классе училась Хаипова 

Мензиля (в верзнем ряду первая справа), будущий учитель начальных классов и 

преподаватель математики Гайсина Зинаида Васильевна. (Фото из личного ар-

хива Гайсиной З.В.) 
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ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ ТЕМА НОМЕРА 

- Максим Васильевич, когда вам пришла мысль стать учителем?  

- В 11 классе, у меня по истории всегда была пятерка, мне история очень нравилась.  

- Легко ли быть учителем?   

- Нет.  

- Что по вашему мнению самое тяжелое в профессии учителя?  

- Найти общий язык с детьми.  

- Как по вашему мнению лучше помочь отстающим детям?  

- Дополнительно заниматься, если есть возможность, если есть время и желание 

ученика.  

- Если бы пришлось выбирать заново профессию, согласились ли бы Вы стать учителем?  

- Может быть железнодорожником, потому что люблю поезда.   

- Ася Альбертовна, когда вам пришла мысль стать учителем?  

- Я уже в детстве знала, что хочу быть учителем, но сначала я хотела вести биологию, а 

уже география появилась, когда в институт поступила.  

- Легко ли быть преподавателем?  

- Иногда сложно, иногда легко, все зависит от того какие ребята, какой класс и какая 

отдача. Если они хорошо работают, то очень легко работать, а если приходиться 

работать только учителю, то сложно.- 

- Что самое сложное в профессии учителя?  

- Перебороть усталость, знакомство с новыми детьми, находить к каждому подход, это бывает иногда 

сложно. 

- Как по Вашему  мнению, помочь отстающим ученикам?  

- Работать с учеником отдельно, давать ему какие то другие дополнительные, иногда творческие 

задания, давать возможность проявить в той степени в какой он сможет. 

- Считаете, что Ваша профессия влияет на воспитание собственных детей? 

- Да, конечно, потому что иногда смотришь на других детей и думаешь, что в своих детей хочешь 

вложить такие же черты или как то больше развивать своих детей и больше времени проводить с 

ними. 

 Давняя моя мечта — это взять интервью у молодых учителей, которые начинают свою 

трудовую деятельность в нашей школе. Мне всегда было интересно, почему люди выбирают ту или 

иную профессию. В этом году в нашу школу  пришли молодые учителя . В этом номере мы 

познакомим Вас с ними  - это Ася Альбертовна, Максим Васильевич и Гульшат Раисовна.                                                                                                 

- Гульшат Раисовна, что побудило вас встать на учительскую стезю? 

- В наши времена учителя были как боги, мы к ним относились с уважением, а что 

побудило меня встать учительскую стезю наверно моя бабушка, она была учителем 

русского языка и  литературы, а также завучем в первой школе, поэтому с самого 

детства у меня была какая-то страсть к учительству. Но сначала она как бы не 

проявлялась, но я всегда мечтала быть учителем, хотела узнать сложно ли учить детей.  

- Кто из учителей повлиял на всю вашу будущую жизнь? 

- Наверно, сильнее всего повлияла Фарида Явдатовна - это учитель  английского языка в нашей школе. 

Она - мой самый любимый учитель. Во времена школьной жизни она привила любовь к языку и с тех 

времѐн у меня страсть к английскому языку. Ещѐ учитель русского языка Валиуллина Вера 

Николаевна, которая тоже работала в нашей школе учителем русского языка и литературы. Я все 

книжки прочитывала от корки до корки, а третий учитель — это Самарцева Светлана Юрьевна - 

учитель математики.   

- Когда Вам пришла мысль стать учителем? 

- Мысль стать учителем пришла, когда я училась в техническом ВУЗе на третьем курсе. Мой друг 

учился в КФУ на учителя математики, от  него и узнала, что в КФУ идѐт набор на учителя 

английского языка. Тогда у меня внутри горело желание учить кого-то и дать  свои знания.  

-У вас есть любимая цитата или афоризм об учителях, который вас мотивирует? 

-У меня есть одна цитата из сказки Л.Кэрролл «Алиса в стране чудес». Звучит она примерно так: «Для 

того, чтобы что-то не забыть, нужно не стоять на месте, а двигаться».  В моѐм случае язык нужно 

постоянно повторять.                                     Беседу вели Павел Маганов и Вероника Газизова 6 б класс 


